



Aufruf an alle Mitglieder und Freunde des „Neuen Wasserturm“

Machen Sie mit bei der Gründung einer „Leih- und Schenkgemeinschaft“ zugunsten der Renovierung des Neuen Wasserturm in Dessau!

Zweck einer Leih- und Schenkgemeinschaft?

Durch eine Leihgemeinschaft ist es möglich, zweckgebundene Spenden vorzufinanzieren.

Was ist eine Leih- und Schenkgemeinschaft?

Der Zusammenschluss von max. 30 Personen, die ihre Bereitschaft erklären, mit einem monatlichen Betrag von 20 Euro über einen Zeitraum von 5 Jahren des Projekt „Wasserturm“ zu unterstützen.

Wie funktioniert die Leih- und Schenkgemeinschaft?

Alle 30 Förderer schließen sich in der Leihgemeinschaft im Sinne einer Solidargemeinschaft zusammen und beantragen – jeder für sich – bei der GLS Gemeinschaftsbank e.G. einen Kleinkredit über 1.200 Euro. Die Kreditbeträge werden dann gebündelt und die Summe in einem Betrag sofort an den Verein ausbezahlt.

Wie wird der Kredit getilgt?

Die Kredittilgung wird von allen Mitgliedern der Leihgemeinschaft übernommen, wobei jedes Mitglied seinen eigenen Kredit durch die monatliche Rate von 20 Euro zurückbezahlt.

Wie ist die Haftung geregelt?

Jedes Mitglied haftet gesamtschuldnerisch für alle anderen Kredite der Leihgemeinschaft, bis diese vollständig getilgt sind. Aber die Höhe dieser Haftung bleibt auf den eigenen Kreditbetrag von 1.200 Euro beschränkt.

Wer ist gegenüber der GLS Gemeinschaftsbank verantwortlich?

Die Leihgemeinschaft wählt (oder bestimmt) eine/en Bevollmächtigte/en, der die Solidargemeinschaft in allen Belangen gegenüber der GLS vertritt.

Wie hoch sind die Zinsen für den Kredit?

Es werden keine Zinsen berechnet, sondern lediglich eine sog. Kostendeckungsumlage. Diese betrug in den letzten Jahren zwischen 2,5 % und 4,5 % und wird auf den jeweils aktuellen Kreditsaldo berechnet.

Was ist der Vorteil einer Leih- und Schenkgemeinschaft?

Durch die Bildung einer Leihgemeinschaft kann die Sanierung des Neuen Wasserturm sofort fortgesetzt werden. Die Leihgemeinschaft erhält ihre Qualität und auch ihren besonderen Charme aus dem Vertrauen und der Einsicht ihrer Teilnehmer, dass in Selbsthilfe eine wichtige Landmarke in Dessau weiter saniert werden kann.